

# ■ Aclaración por comentario de diputado sobre la ONU

Ante la deuda de Chile con la ONU, el diputado Alexis Sepúlveda (PR) comentó que "es importante que Chile en cualquier aspecto pueda tener sus deudas al día, y sobre todo en este momento, con la ONU con la candidatura de Michelle Bachelet. Parece un sinsentido que Chile mantenga una deuda con este organismo. Lo ideal sería ponerse al día de manera inmediata para no dañar ni perjudicar la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU".

El comentario corresponde a Sepúlveda, y no al diputado republicano Stephan Schubert, como se publicó en la edición de ayer.